



La vacuna Patria está en camino, señala Ssa

Inicia campaña contra el Covid-19 e influenza

| Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

En el arranque de la campaña de vacunación contra el Covid-19 e influenza 2024-25, el titular de la Secretaría de Salud (Ssa), David Kershenebich, señaló que se aplicarán más de 58 millones de dosis, 36 millones para prevenir la influenza y más de 22 millones para el Covid-19. Sin embargo, resaltó que la vacuna Patria aún no estaría lista para su aplicación.

El funcionario aseguró a la población que las vacunas que se pondrán en esta campaña son seguras y están aprobadas por organismos internacionales y la Cofepris.

**EL
DATO**

NADINE GASMAN, secretaria de Salud de la CDMX, dijo que se aplicarán 2.5 millones de dosis contra la influenza en tres mil 400 puntos y 470 de refuerzo contra Covid.

Durante el evento realizado en el Instituto Nacional de Geriátrica, se informó que las más de 22 millones de dosis contra Covid-19 serán la cubana Abdala y Patria, que es mexicana, pero apenas está "en camino".

Añadió que la vacuna de influenza que se va a aplicar ha sido ya fabricada en México y es una tetravalente que ha cumplido con estándares internacionales para su aplicación en la población.

El secretario Kershenebich señaló que la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum, tiene muy clara la importancia que representa la prevención, atención primaria a la salud y la atención a las comorbilidades, las cuales están consideradas en el diseño e implementación de la actual campaña nacional de vacunación.

Destacó la importancia que tiene la vacunación al señalar que, gracias a ella, "en la actualidad contamos con una esperanza de vida prácticamente del doble de tiempo que hace 100 años"; subrayó que la campaña inicia muy a tiempo porque aún no comienza la temporada invernal y ya se está actuando.

Por su parte, el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Ramiro

DAVID KERSHENOBIK, titular de la dependencia, dice que se aplicarán 58 millones de dosis; Ramiro López, subsecretario de Prevención, impulsa la inmunización contra el neumococo



INICIO de la campaña de vacunación, ayer, en el Instituto Nacional de Geriátrica.

COVID E INFLUENZA

Grupos a tomar en cuenta

PERSONAS entre 5 y 59 años con enfermedad de riesgo

MUJERES embarazadas y en puerperio

PERSONAL de Salud

ADULTOS mayores de 60 años en adelante

López Elizalde, informó que en esta campaña se aplicarán más de 36 millones de dosis de la vacuna contra la influenza y aproximadamente 22 millones de dosis de la vacuna contra Covid-19 en todo el país, además de que se impulsará la vacunación contra neumococo para personas adultas mayores de 60 años.

Ponderó la importancia que la práctica de la vacunación ha tenido a nivel mundial y señaló que desde 1796, cuando se aplicó la primera vacuna de la historia, en ese caso contra la viruela, ha salvado a más de 150 millones de personas.

Invitó a la población a que lleve a vacunar a niñas y niños de entre seis meses y 5 años, embarazadas, adultos mayores y personas de entre cinco y 59 años con

alguna enfermedad de riesgo, además del personal de salud, con objeto de que reciban la protección contra la influenza estacional. Para el caso de Covid-19, extendió la invitación a todas las personas que no han recibido ninguna dosis y quienes sí, a recibir el refuerzo si han transcurrido 12 meses después de su última aplicación.

El director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo, señaló que México es uno de los países con el portafolios más amplio de vacunas, y resaltó la hazaña realizada con la vacunación durante la pandemia de Covid-19, que involucró también a las secretarías de Salud y de la Defensa Nacional (Sedena).

Afirmó que en 2023-2024, en este mismo esfuerzo invernal, el IMSS alcanzó una cobertura en influenza de 99.9 por ciento de la meta establecida, y 55.5 por ciento en la vacunación contra Covid-19. "Y ahora en 2024 y 2025 nuestra meta es de casi 21 millones de dosis con 12.7 millones de influenza y ocho millones de Covid".

Indicó que para la aplicación de biológicos a la población en general estarán disponibles mil 543 Unidades de Medicina Familiar (UMF) en mil 500 puestos fijos y semifijos, así como los Hospitales de Alta Especialidad y en el segundo nivel.